

Solingen

Bürgerhaushalt übertrifft Erwartungen

[15.03.2010] Die Solinger wollen ihrer Verwaltung sehr gerne beim Sparen helfen. Das von der Verwaltung anvisierte Ziel, ein Prozent der Bevölkerung auf die Plattform zu locken, wurde bereits vier Tage nach Start des Bürgerhaushaltes übertroffen.

Der Bürgerhaushalt der Stadt Solingen, bei dem Sparvorschläge der Verwaltung online bewertet werden können (wir berichteten), kommt bei den Bürgern gut an. Mehr als 12.000 Besucher konnte die Plattform nach einer Woche verzeichnen. Die über 2.000 registrierten Nutzer haben laut einer städtischen Pressemitteilung bisher rund 2.700 Kommentare und 57.000 Stimmen für oder gegen einen Sparvorschlag abgegeben. Das von der Verwaltung anvisierte Ziel, ein Prozent der Bevölkerung auf die Plattform zu locken, sei damit bereits nach einer Woche übertroffen: Solingen hat 160.000 Einwohner, die Marke von 1.600 registrierten Nutzern war schon nach vier Tagen erreicht.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalte, Solingen, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation